学校教育目標



絆 を互いに深め合う生徒



夢 に向かっていく生徒 命 を大切にする生徒



令和5年度 学校だより No.5 令和5年5月29日

市川市立第二中学校校 長 杉山 哲

ホームページ https://ichikawa-school.ed.jp/dai2-chu/

学校運営協議会が開催されました

5月26日(金)に、学校運営協議会が開催されました。学校運営協議会とは、地域の方や保護者等が一定の権限と責任を持って学校運営に参画することにより、保護者や地域の声を学校運営に生かす仕組みです。本校では地域住民4名、保護者2名、地域学校協働活動推進員2名、学識経験者2名、本校職員3名の計13名が委員を務めてくださっています。

今年度第1回目の今回は、校長から学校運営についての基本方針や、これを具現化するための取組を 説明して協議していただき、承認していただきました。

「これからも『夢・命・絆』という素晴らしい目標を大切にしてほしい」「単元テストはうまく活用できれば学習が身に付きやすく、部活動の時間もとれるので、良いと思う。一方で馴染めない生徒もいるのでフォローしてあげてほしい」「学校での生徒の様子を発信することは大切。ブログの活用は有効だと思う」「先進的な取組を推進していく方向性は良いと思う。まだベストではないと考え、保護者や生徒の意見を取り入れながら『二中スタイル』を作っていってほしい」などのご意見をいただきました。

委員の皆様ありがとうございました。詳しい内容は、HPの「コミュニティ・スクール」のタグの中の「二中コミュニティ・スクールだより」に掲載されますので、ぜひご覧ください。

「二中プログ」始めました

新年度が始まって約2か月、第二中学校の生徒達は皆、何事にも前向きに、いきいきと学校生活を送っていて、見ているだけで嬉しくなります。

そこで…「夢・命・絆」を意識しながら主体的に学び、主体的に活動している生徒達の様子を、もっと知っていただこうと、第二中学校のHP上にて、「二中ブログ」を始めることにしました。

ニ中ブログ 🔾 検索

https://ichikawa-school.ed.jp/dai2-chu/



体育祭に向けて

6月3日(土)に迫った体育祭に向けて、練習や準備の毎日です。生徒が考えた今年度のスローガンは、「青春の1ページ〜今日、僕らは熱さを知る〜」…皆が共感できる、いいスローガンだと思います。 学年練習では、各学年の個人種目・団体種目の入退場の動きに加え、実際に競技をやってみてスムーズに進行するか確かめます。練習とはいえ、ちゃんと気持ちを込めて取り組むのが二中生のいいところ。 お互いに応援し合う声が途切れず、毎時間とても盛り上がっています。全体は体育委員が自覚を持って引っ張り、それぞれの委員会の生徒は、分担された係の仕事の準備に余念がありません。

有志生徒による「応援団」も毎日気合を入れて活動しています。応援・声出しの練習に加え、恒例のダンスパフォーマンスを短期間で作り上げ、見ごたえのあるものにするべく、努力を重ねています。 毎日残って制作していた各クラスの学級旗や、美術部による迫力の横断幕も楽しみです。

体育祭に向けた活動の様子も、随時「二中ブログ」で紹介していますので、覗いてみてください。 当日の様子もできるだけオンタイムでお伝え出来れば、と考えています。(天候に恵まれますように…)











